
Siracusa.  Renzo  Formosa,
rinvio  a  giudizio  per  il
giovane che lo investì
Dopo due richieste di patteggiamento respinte ed una terza
dichiarata inammissibile, è arrivato questa mattina il rinvio
a giudizio per l’imputato accusato di omicidio stradale per la
morte di Renzo Formosa. Il giudice non ha ritenuto fondate le
eccezioni di costituzionalità sollevate dalla difesa sul reato
di  omicidio  stradale,  da  poco  introdotto  nel  nostro
ordinamento, ed ha disposto il rinvio a giudizio. Ma ci vorrà
un anno intero per iniziare il dibattimento. La prima udienza
del  processo  penale  è  stata  infatti  fissata  per  il  19
settembre  del  2019.
I fatti risalgono all’aprile del 2017. Renzo Formosa stava
tornando a casa da scuola, a bordo del suo scooter. In via
Cannizzo lo scontro, con l’auto guidata dal giovane imputato
che invade la corsia e travolge Renzo, che indossava il casco.
Poche ore dopo il drammatico incidente, il cuore del 16enne
smetterà  di  sbattere  nonostante  i  disperati  tentativi  dei
sanitari dell’Umberto I di Siracusa.

La  ex  Provincia  sfortunata:
guasto  elettrico,  deve
affittare  un  gruppo
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elettrogeno
Piove sul bagnato per la ex Provincia Regionale di Siracusa.
Un recente guasto alla cabina elettrica di via del Laberinto
ha costretto l’ente ad uno sforzo economico non preventivato
per  l’affitto  di  un  grande  gruppo  elettrogeno.  Da  alcuni
giorni  è  piazzato  nel  cortile  del  palazzo  di  via  Roma,
interamente alimentato dal gruppo elettrogeno.
Un  sovraccarico  elettrico  avrebbe  causato  il  guasto  nella
cabina,  in  parte  dedicata  anche  alle  case  della  zona.  In
queste ultime non è stato sospesa l’erogazione di energia
elettrica.  Ma  sarà  necessario  provvedere  ad  un  momentaneo
distacco  nel  momento  in  cui  verrà  sostituita  la  cabina,
prontamente ordinata dalla ex Provincia Regionale. Oggi atteso
l’arrivo.
In un primo momento si era tentata la via della rimessa in
funzione di due gruppi di continuità presenti proprio sotto il
selciato del cortile di via Roma. Ma gli apparati, a causa di
una  manutenzione  assente  negli  anni,  sono  ko.  E  –
paradossalmente – costa di più manutenzionarli che acquistare
una cabina nuova.
Entro la fine del mese il problema sarà risolto. Gli eventi
previsti nel cortile, spazio aperto per mostre ed eventi, sono
stati annullati.
L’affitto del gruppo elettrogeno costa diverse centinaia di
euro al giorno. Un problema in più per un ente in dissesto e
con ben noti problemi finanziari.

Siracusa.  Nuovo  comandante
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provinciale  dei  Vigili  del
Fuoco
Ferdinando Franco è il nuovo comandante provinciale dei Vigili
del Fuoco di Siracusa. Prende il posto di Giosuè Raia che
conclude con il pensionamento una carriera iniziata nel 1982.
Questa mattina l’avvicendamento.
Franco, ingegnere catanese, è dirigente regionale dei Vigili
del Fuoco.

Siracusa.  Derattizzazione,
allarme di Aidaa: "A rischio
bambini e randagi"
“La derattizzazione avviata nelle strade e nelle aree a verde
di Siracusa mette a rischio centinaia di randagi e gatti. Le
bustine  di  veleno  sono  pericolose,  inoltre,  anche  per  i
bambini”.  A  lanciare  l’allarme  è  l’Aidaa,  associazione
italiana difesa animali e ambiente, che ha inviato una diffida
al  sindaco  di  Siracusa,  Francesco  Italia,  chiedendo  l’
immediata sospensione dell’attività. “Ci sono a rischio le
vite  dei  randagi,  ma  sopratutto  quelle  dei  bimbi  che
potrebbero in un attimo di disattenzione prendere una bustina
aprirla  ed  ingerirne  il  veleno-  dichiara  Lorenzo  Croce,  
presidente  di  AIDAA-  Speriamo  di  non  dover  arrivare  a
registrare nuovi casi di avvelenamento dei gatti o dei cani o
ancora peggio di qualche bambino, il sindaco usi il buon senso
e fermi questa derattizzazione”.
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Siracusa  Risorse,  via  allo
schema di contratto:sindacati
preoccupati
Mentre il Libero Consorzio Comunale si appresta a pagare a
Siracusa  Risorse  le  fatture  di  agosto  e  settembre,  il
commissario straordinario, Carmela Floreno  ha approvato lo
schema  di  contratto  ed  autorizzato  la  prosecuzione  del
servizio  della  partecipata  fino  al  31  dicembre  2018.
Previsioni che non piacciono alla Filcams Cgil.  I sindacati
chiedono  di  convocare  un  tavolo  tecnico  “prima”
dell’approvazione  del  contratto  di  servizio   “al  fine  di
rendere “perfettibile” la proposta del contratto di servizio
per  l’anno  2018,  impegno  platealmente  disatteso”.  Le
organizzazioni  di  categoria  chiedono,  nell’immediato,  il
pagamento per i lavoratori degli stipendi di luglio e agosto.
Quindi  il  saldo  della  fattura  di  agosto.  “  La  Filcams  -
dichiara  il  segretario  provinciale  Stefano  Gugliotta-  ha
chiesto già dal 10 settembre un incontro con urgenza alla
Commissaria  Floreno  per  discutere  di  tutto  questo  .Duole
constatare che la parola data alle organizzazioni sindacali e
ai lavoratori è stata disattesa”. Diffidato l’amministratore
delegato  della  partecipata  Maurizio  Circo  ad  accettare
supinamente  questo  contratto,  “che  rischia  di  trascinare
Siracusa Risorse nel baratro del dissesto e della inevitabile
chiusura a norma di legge. Un atto che potrebbe comportare un
danno erariale irreversibile, oltre a compromettere il futuro
di 84 famiglie della partecipata. Si risparmia sul contratto
della partecipata, e di contro poi secondo quanto riportato
dalla stampa, il Libero Consorzio dilapida i fondi per incuria
ed approssimazione della stessa dirigenza.”
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Siracusa.  Asili  nido,  entro
la settimana la gara: avvio
del servizio entro ottobre
Saranno  pubblicati  in  settimana  gli  atti  di  gara  per  il
servizio asili nido comunali. Come l’assessore Coppa ed il
sindaco Italia avevano già anticipato su Fm Italia, entro
ottobre  le  strutture  comunali  potranno  iniziare  la  loro
attività. Da valutare le condizioni strutturali del Baby Smile
d via Regia Corte: i circa 60 bimbi iscritti, nella peggiore
delle  ipotesi,  recupererebbero  il  loro  posto  in  altre
strutture. Lo stesso i lavoratori impiegati. Ma non è escluso
che il problema strutturale possa essere risolto in fretta.
Il servizio degli asili nido comunali continua ad avere un
costo elevato per le casse pubbliche: poco più di 2 milioni di
euro, per un costo procapite di quasi 700 euro.
I toni della politica restano comunque alti, nonostante la
prospettata soluzione. Se Fratelli d’Italia mostra di gradire
la  soluzione  ma  promette  di  vigilare,  rumoreggia  il
consigliere comunale Salvo Castagnino che promette battaglia.
Lamenta  di  non  essere  stato  messo  nelle  condizioni  di
partecipare  alla  riunione  questa  mattina  negli  uffici
comunali.  “Arroganza  politica”,  tuona  Enzo  Vinciullo.
Il  gruppo  consiliare  di  Progetto  Comune  cerca  invece  di
riportare la calma. I consiglieri Gradenigo, La Mesa e Gentile
fanno notare l’elevato costo del servizio: “una cifra molto
alta se paragonata ai 20/30.000 euro stanziati per le scuole
dell’obbligo,  con  strutture  in  gravissime  condizioni  che
necessitano di interventi e carenza di aule che costringono i
dirigenti  e  gli  studenti  ad  estenuanti  doppi  turni.
Nell’ottica di trovare un compromesso tra costi e qualità del
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servizio  –  spiegano  i  tre  –  si  inserisce  la  proposta  di
delegare la trattazione di un argomento così delicato alla
seconda commissione consiliare, con un apposito studio sugli
asili nido”. Prioritaria la risoluzione dell’attuale emergenza
ma anche lo studio immediato di una soluzione che permetta di
evitare un simile problema anche nel 2019.

Processo  per  la  morte  di
Renzo  Formosa:  inammissibile
il patteggiamento
Nuova  udienza  del  processo  per  la  morte  del  16enne  Renzo
Formosa.  La  terza  proposta  di  patteggiamento  proposta
dall’unico imputato, accusato di omicidio stradale, è stata
dichiarata inammissibile dal giudice Carmen Scapellato. Che ha
anche  rigettato  la  seguente  richiesta  della  difesa  di
procedere con rito abbreviato ma solo in presenza di una nuova
perizia. Come ha spiegato il magistrato, si sarebbe trattato
solo di una replica di quella già presente agli atti.
Si è pertanto determinato a procedere con il rito ordinario,
come richiesto nelle ultime settimane dalla famiglia dello
sfortunato 16enne che perse la vita ad aprile dello scorso
anno in seguito al grave incidente stradale avvenuto in via
Cannizzo.
Nelle prossime ore il giudice si pronuncerà sull’eventuale
rinvio a giudizio, che appare piuttosto scontato. Ma prima
bisognerà  chiarire  anche  il  profilo  di  incostituzionalità
sollevato sempre dalla difesa dell’imputato relativamente ad
alcuni passaggi del reato di omicidio stradale.
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Siracusa.  Trasporto  urbano,
piccole  migliorie:  Ast,  più
linee per la Pizzuta
Non è un mistero che il trasporto urbano pubblico a Siracusa
non goda di grandi consensi. Ast lascia sempre tutti un pò
scontenti. Il numero di bus in circolazione, il tipo di mezzi
in circolazione e poi ancora le tratte coperte e molto altro.
L’assessore alla Mobilità, Giovanni Randazzo, ha in programma
una visita a Palermo questa settimana per cercare di ottenere
qualcosa in più, quanto meno in tema di servizio erogato.
Siracusa  è  uno  dei  pochi  capoluoghi  di  provincia  ancora
serviti  dall’Azienda  Siciliana  Trasporti  che  riceve  circa
800mila euro dalla Regione per garantire il servizio. Negli
anni notevoli sono stati i tagli al “canone” e – di rimando –
ai chilometri percorsi. Secondo le ultime stime, sarebbero
adesso poco più di un milione l’anno.
Settimana scorsa c’è stato un primo mini vertice a Siracusa.
L’assicurazione di Ast è stata quella di incentivare le linee
in servizio scolastico alla Pizzuta, dove c’è una notevole
concentrazione  di  istituti  scolastici  e  studenti  (liceo
Gargallo e liceo Einaudi).
Possibilità di “svincolarsi” da Ast per tentare altre strade,
ad esempio la via di una municipalizzata, ridotte al lumicino.
Al  di  là  delle  strettoie  burocratiche  (e  una  convenzione
comunque scaduta, ndr) il problema principale è tutto del
Comune di Siracusa: non ci sono soldi per le “rivoluzioni”
necessarie da trent’anni almeno.
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Siracusa. Al via i lavori al
"Fermi",  cantiere  aperto  in
settimana
Dovrebbero partire a metà settimana (probabilmente mercoledì)
i  lavori  previsti  per  la  messa  in  sicurezza  e  il
consolidamento  dell’istituto  tecnico  industriale  “Enrico
Fermi”.  L’indiscrezione  trapela  dai  corridoi  del  Libero
Consorzio Comunale. Al dirigente scolastico, sarebbe, in ogni
caso,stato  garantito  l’avvio  entro  pochi  giorni.  Questa
mattina gli studenti, che da giorni protestano per chiedere
che sia garantita la sicurezza all’interno dell’edificio di
via Torino, sono rientrati a scuola. Non ancora per seguire le
regolari lezioni, ma in assemblea, in attesa che le garanzie
ricevute sabato, al termine del corteo organizzato insieme ai
loro  genitori,  che  hanno  sfilato  nel  cuore  di  Ortigia,
diventino fatti concreti.

I lavori all’istituto “Enrico Fermi” erano previsti per lo
scorso luglio. Una serie di fattori hanno poi comportato lo
slittamento dell’avvio degli interventi.Una volta aperto il
cantiere, la protesta degli studenti dovrebbe, dunque, essere
sospesa.

Siracusa.  Differenziata,  il
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volto  "simpatico":  dalla
carta  33mila  euro  per  il
Comune
La raccolta differenziata ha anche un volto “simpatico” per il
Comune di Siracusa. Non solo diatribe contrattuali, burocrazie
e lamentele varie. C’è anche, ad esempio, il vantaggio del
conferimento e avvio a riuso di carta e cartone che porta
nelle casse municipali oltre 33mila euro. A versare quella
somma  è  il  Comieco,  il  Consorzio  Nazionale  Recupero  e
Riciclaggio  Imballaggi  Carta  e  Cartone.  E’  relativa  ai
conferimenti di novembre 2017, gennaio, marzo e maggio 2018.
Dai 5.275 euro di novembre si passa ai poco più di mille di
gennaio, poi la crescita esponenziale con conferimenti per un
contributo di 11.433 euro a marzo ai 14.616 di maggio.
Sul fronte “vetro”, la raccolta da dicembre 2017 ad aprile
2018 vale per Igm (in questo caso) 32.292 euro dal Coreve,
Consorzio  Recupero  Vetro.  Per  quel  che  riguarda  la
apparecchiature  elettriche  ed  elettroniche  (Raee),  arrivano
1.831 euro per Palazzo Vermexio dal Centro di Coordinamento
Raee.
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